



前川中だより

教育目標 「自学」・「親愛」・「鍛錬」
「MAEKAWA PRIDE」～積小為大を实践する学校～
三郷市立前川中学校 令和6年5月1日(水)
生徒数 1年131名 2年123名 3年129名 特支24名 計407名

挨拶の大切さを伝える名言はいろいろあるけれど。

校長 中三川 真弓

前川中学校 AKB の「A挨拶」。

もっと挨拶が飛び交う学校にしたいなあ、みなさんに挨拶の大切さを伝えたいなあ、と思い、「挨拶の大切さ」に関して著名人が発した「名言」を集めてみました。

- 勉強もスポーツも大事だが、何より大事なのは挨拶。挨拶さえしていれば何とかなる
- 挨拶からすべてが始まる。大きな声で挨拶すると、相手の“心の扉”が開く。だから、正解が広がり、幸せに満ち溢れる。
- 暗い人でも日頃から大きな声で挨拶をし、前向きな言葉を使うようにしていれば、次第に考え方が楽観的になって、性格も明るくなります。実際、私はそうやって変わった人を何人も見てきました。

財界人やスポーツ選手、伝記に登場するような偉人たちの言葉…探してみるとたくさんありました。みんな「挨拶は大切だ」と言ってくれています。

しかし。う～ん、いまひとつピンときません。これをもって皆さんに「だから挨拶は大切だよ」と伝えるのにはどうも違和感があります。

その違和感とは…そう、挨拶は自分からするものだからです。人から言われてやるものではないからです。エライ人が言っているから挨拶した方がいいよ！…なんて、変です。

毎朝、桜の花散る校門前を、大勢のボランティアさんたちとともにお掃除していると、自分から「おはようございます！」と大きな声で挨拶をしてくれる人、私から「おはよう」とあいさつすると、「おはようございます」ときちんとしてくれる人、「おはようございます…」と小さな声ながら、軽くお辞儀を添えて丁寧に挨拶してくれる人、「おはようございます。毎朝ご苦勞様です」と労いとともに挨拶をしてくださる地域の方、たくさんの人たちのたくさんの挨拶に触れて、私は毎日朝から本当にいい気分！です。

挨拶の大切さは、自分から挨拶をして初めて理解できるものです。「自分から挨拶」の実践を「やらされている」というより「試してみる」感覚で続けてみてください。

挨拶の大切さは十分わかっているけど、あまりかわりがない人に自分から挨拶するのはちょっと恥ずかしいかな…と思っている人もいるかもしれません。そんなあなたには、もうひとつ“名言”を見つけましたのでご紹介します。

「一番大切なのは、心の声や直感に従う勇気をもつこと」

(スティーブ・ジョブズ)

5月の予定

日	曜	行 事
1	水	県学力・学習状況調査（3年）
2	木	部活動保護者会
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	
8	水	中央委員会
9	木	県学力・学習状況調査（2年）
10	金	県学力・学習状況調査（1年）
11	土	市P連新旧理事会
12	日	
13	月	
14	火	専門委員会
15	水	
16	木	通信陸上大会
17	金	通信陸上大会予備日
18	土	
19	日	
20	月	MB5テスト
21	火	PTA総会
22	水	ふれあいデー
23	木	
24	金	修学旅行（3年）
25	土	修学旅行（3年）
26	日	修学旅行（3年）
27	月	振替休業日（3年）
28	火	振替休業日（3年）
29	水	
30	木	体育祭予行
31	金	英検

6月の予定

日	曜	行 事
1	土	第43回体育祭（雨天時休日）
2	日	体育祭予備日①（雨天時月曜授業）
3	月	体育祭予備日②（雨天時火曜授業）
4	火	振替休日
5	水	
6	木	中央委員会・進路セミナー（3年）
7	金	全校集会
8	土	オリンピックデーラン
9	日	PTA資源回収①
10	月	第1回東部地区学力テスト（3年）
11	火	学校総合体育大会①・ふれあい音楽会
12	水	学校総合体育大会②・ふれあい音楽会
13	木	学校総合体育大会③
14	金	学校総合体育大会予備日①
15	土	
16	日	市P連総会
17	月	学校総合体育大会予備日②
18	火	専門委員会
19	水	ふれあいデー
20	木	
21	金	生徒総会
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	期末テスト①
27	木	期末テスト②
28	金	創立記念日
29	土	漢検
30	日	

部・諸活動停止

『さわやか相談室』のご案内 TEL 048-953-0099

○開室は、月曜日から金曜日、10時から5時までです。保護者の方も利用できます。

※事前にお電話をいただければ、スムーズにご利用いただけます。

入学式・始業式

4月8日(月)

4月8日、満開の桜のもと、139名の新入生を迎え、2年生132名、3年生136名、計407名で令和6年度が開始されました。入学式では新入生を代表し坂爪 湊さんが、始業式では2年生を代表して安藤 煌さんが、3年生を代表して菱木 凜央さんが、生徒会を代表して栗野 沙菜さんがそれぞれ決意と抱負を発表しました。

保護者の方々をはじめ地域の皆様、今年度も引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



対面式

4月11日(木)

4月11日、生徒会本部主催で対面式が行われました。新入生に向けて生徒会本部役員から行事等学校生活について説明があったほか、各専門委員会の活動内容や部活動の紹介などが行われました。新入生の皆さんは先輩方の発表に食い入るように視線を向けていました。中学校生活が一層イメージできたのではないのでしょうか。

前年度から準備に取り組んできた生徒会本部の皆さんをはじめ部活動や専門委員会の皆さん、ありがとうございました。



朝ボラ、好評実践中！

前川中学校は今年もボランティア教育に力を入れています。早速4月からの呼びかけに応じ、たくさんの生徒が朝の桜の花びら掃除に取り組んでいます。この他、地域の子ども食堂に食材を寄付するためにジャガイモを育てる「じゃがボラ」や、「プラごみゼロ運動」などを予定しています。生徒の皆さん、これからもよろしくお願いいたします！



部活動見学・仮入部

部活動見学・仮入部期間を終え、いよいよ部活動本入部となりました。新入生は、これからの学校生活の中で心身を鍛え、得意を伸ばす部活動をしっかり見極め、打ち込める部活動を探し出せたようですね。また、慣れない1年生に一生懸命教える姿に、先輩たちの成長がにじみ出ていました。部活動でも、前川中生の活躍に期待します！



避難訓練 ～日頃から防災意識を高めよう～



前川中学校では、地震・火災・水災などに備え、1年に4回避難訓練を実施します。1学期が始まった4月10日には、自信を想定した避難訓練を行い、避難経路の確認を行いました。緊張感のある中、整然と避難行動をとることができていました。訓練後の集会では、校長先生から、「訓練に真剣に取り組むことが、実際の安全な避難行動につながる」とお話がありました。地震はいつ、どこで発生するか分かりません。学校での訓練を生かし、ご家庭でも、家族との集合場所や連絡のとり方の確認などを行っておきましょう。

《災害が起きる前にできること》～首相官邸ホームページより～

- 家具の置き方、工夫していますか？
- 食料・飲料などの備蓄、十分ですか？
- 非常用持ち出しバッグの準備、できていますか？
- 家族同士の安否確認方法、決まっていますか？
- 避難場所や避難経路、確認していますか？



交通事故の防止について

5月3日（金）～6日（月）は大型連休の後半となります。この期間は、外出する人が増えることに伴い、交通事故等の発生件数も増加する期間です。事故の加害者にならないように注意するとともに、ルールを守っていても事故に巻き込まれることがありますので、十分気をつけて道路を通行しましょう。



《交通事故防止のための5つの行動》～埼玉県ホームページより～

- もしかして、自転車・バイク・自転車・歩行者が来るかもしれないという意識を持つ。
- 「止まれ」の標識への意識を持ち、速度ゼロにして完全に止まる。
- 左右、前後、まわりが安全かどうかを自分の目でしっかり見る。
- 心・時間にゆとりを持ち、安全が確保されるまで、人や車が通過するのを待つ。
- 安全委横断、通行ができるかどうか、もう一度、よく確かめる。

吉川警察署から（注意喚起）

最近、中高生の自転車が盗難にあう事例が増加しています。駐輪の際は鍵をかけるなど、盗難防止策を講じてください。

全国学力・学習状況調査、県学力・学習状況調査

5月12日（金）に1・2年生を、17日（水）に3年生を対象として、埼玉県学力・学習状況調査が行われました。これは、「学力が1年間でどれだけ伸びたか」や学力以外の力・学び方について知ることを目的とした調査です。結果は8月下旬以降に返却される予定です。

また、22日（月）には中間テストがありました。各学年ともテスト2週間前には計画を立て、一人一人がその計画に沿って学習を進めようと努力していました。6月28日（木）、29日（金）に行われる期末テストでは、中間テストの反省を生かし、全力で取り組む前中生の姿を期待します